

Liebe Mitglieder und Freunde der Europa-Union,

Die "Neue Energie Bendorf" eine Ökostrom-Genossenschaft, hatte zu einem e-mobil-Corso von Terra Vulcania in Mayen zum stillgelegten AKW Mülheim-Kärlich eingeladen (ANHANG).

Tabea Rößner, rheinlandpfälzische Bundestagsabgeordnete von Bündnis 90/Die Grünen, Mitglied der Europa-Union Parlamentarier Deutscher Bundestag nahm mit dem einzigen e-Kleinstwagen aus deutscher Produktion teil.

Die übrigen Teilnehmer, wie auch Oberbürgermeister Wolfgang Treis und der Spitzenkandidat zur Bundestagswahl 2017 Martin Schmidt fuhren ausländische e-mobile, wie Tesla, Renault-Zoe, Nissan-Leaf, Hyundai und einen schon vor 17 Jahren auf e-Antrieb umgerüsteten Peugeot.

Die Teilnehmer diskutierten über die Verunsicherung der Autokäufer wegen des Dieselskandals-70.000 Diesel-Pkw wurden im ersten Quartal 2017 im Vergleich zu 2016 weniger hergestellt-und über die Zukunft der e-Mobilität.

Aber woher soll der Strom kommen; etwa aus dem Hinterwald?

Mit freundlichen Grüßen

Karlheinz Weingart

siehe Bilder auf Seiten 2 und 3



